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司会：金澤 昇 SAA委員 

     

【開会点鍾】 

廣 瀬 可世子会長 

 

【ロータリーソング】 

 ソングリーダー： 

     遠 藤 美知子 会員 

  ロータリーソング『我等の生業』 

 

【お客様紹介】 

廣 瀬 可世子 会長 

 岩田 敏雄 様（東京小平ＲＣ） 

  

【会長の時間】  

  廣 瀬 可世子 会長 

 

今日は、まず、ＲＩ会長のメッセージを 

ご紹介します。 

「長年の間、ロータリー奉仕の根幹となってきた一つ

理念があります。それは「持続可能性」です。持続可

能な奉仕とは、ロータリーによる直接的な関与が終わ

っても、その成果が長い間、好ましい影響をもたらし

ていくことを意味しています。私たちは、単に井戸を

掘るだけではなく、地域社会の人びとがそれを維持し、

修繕することができるように活動します。クリニック

を建てる場合、ロータリーからの継続した支援なしで

も運営していけるようにします。 

持続可能性を確立するために私から皆さまにお願いし 

たいのは、植樹の取り組みに参加していただきたいと 

 

いうことです。今日から、2018 年 4月 22日の「アー

スデー」までに、会員 1 人につき、1 本の木を植えて

いただきたいと思います。環境の持続可能性のための

ロータリアン行動グループは、この取り組みにおいて

素晴らしいリソースとなります。また、取り組みの進

捗については、ソーシャルメディアでハッシュタグを

利用して発信してください。 

この取り組みは、120 万本の木が環境に良い影響を与

えること以上に素晴らしい成果をもたらせると期待し

ています。それはつまり、ロータリーがこの惑星に住

む人びとに対する責任だけでなく、私たち全員が頼っ

て生きているこの惑星そのものに対する責任を認識し

ているのだと示すことができるということです。 

 今年度に６回行われる会長主催会議では、ディスカ

ッションの主題の一つとして環境の持続可能性を取り

上げます。また、各会議では、ロータリーの重点分野

がそれぞれいかに平和に関係しているかに焦点を当て

ます。この会議によって参加者が新しい取り組みを通

じて行動を起こしてくれることを希望しています。 

今年初めにもお伝えしましたが、ロータリー平和フェ

ローのマリー・ポーレ・アテマさんは、フェローとし

ての研究をすでに開始し、１回目の記事を投稿してい

ますので、ご一読ください。私の母国、オーストラリ

アが彼女を歓迎していることを皆さまにお伝えすると

ともに、次のブログ記事を読むのを楽しみにしていま

す。 

 また、今ロータリー年度から、ロータリー友情交換

プログラムに変更が加えられ、若い職業人の参加を強

化するため、ロータリアンとノンロータリアンの両方

が参加できるようになりました。友情交換プログラム

は、ユニークな文化体験や交流ができるだけでなく、



国際理解の機会を提供し、職業やリーダーシップのス

キルを磨くことができます。 

友情交換への参加に関心がある場合は、地区ロータリ

ー友情交換委員長までご連絡ください。 

 次に会長賞についてです。地区内クラブの60％以上

が 2017-18 年度会長賞の受賞資格を満たした場合、地

区ガバナーの皆さまに特別な表彰を贈呈いたします。 

今年度の会長賞を受賞するには、クラブの以下の２つ

の項目を達成することが必須となります。 

・2017年 7月と 2018年 1月のクラブ請求書の支払を

遅延なく行う。 

・ボランティアに費やした時間と奉仕プロジェクトへ

の支援を、ロータリークラブ・セントラルで報告す

る。 

奉仕活動に費やしたボランティア時間と使用した資金

について、正確に記録するようにクラブにお伝えくだ

さい。そうすることにより、年度末により正確なデー

タを把握することができます。 

さらに、次の 3つのカテゴリーで、少なくとも 4つの

目標を達成しなければなりません：①クラブのサポー

トと強化、②人道的奉仕の重点化と増加、③ロータリ

ー公共イメージと認知度の向上。 

私たちには、多くの仕事が待っていますが、「ロータリ

ー：変化をもたらす」のテーマを実現するべく私たち

全員が一丸となったときこそ、これらを達成すること

ができます。」 

ノンロータリアンとの交流は、会員増強にもなるとお

もいますので、積極的に行っていきたいと思います。 

  

 

【幹事報告】  

  角 田 桂 司 幹事 

7月24日7月誕生会炉辺会合 

7月28日ひまわり畑迷路公開 

7月29日ＪＣ「Bunji Global Festa 2017」 

7月30日第二次派遣候補生選抜試験 

7月31日ひまわり畑迷路公開 

7月31日第二回理事会 

◎本日の理事会では次の事項について審議されました。 

 ＊2016－17年度最終例会会計報告承認 

 ＊同年度6月会計報告承認 

 ＊同年度会計監査報告書承認 

 ＊9月プログラム承認 

＊納涼例会予算承認 

＊例会卓話者追加 

＊ノートパソコン、プロジェクター購入 

◎次回の例会は、ロータリー情報、会員増強について

とりあげます 

◎会費の納入お願いいたします。 

 

【委員会報告】 

★出席委員会／出席報告 

 小 川  義 幸 出席副委員長 

  会員数  ３８名 免除４名  

有効会員数     ３４名 

  出席者       ２８名 

  メークアップ済    １名 

       計 ２９名 出席率８５％ 

  前々回（７月１０日） 

８３％を８９％に訂正。 

 

★25周年、前年度会計報告 

  赤 木  建 治 直前会長 

 

 

 

★クラブ広報・会報委員会 

  村 谷  晃 司 委員長 

 「ロータリーの友8月号記事紹介」 

ＲＩ会長メッセージ 

  友愛の広場 

  卓話の泉 

 

【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会  

  小 泉 市 郎 会員  

 

〇廣 瀬 可世子  会長、角 田 桂 司  幹事 

 本日は、鈴木会員の卓話宜しく御願い致します。 

 



〇田 畑 哲 郎 会員 

 今月は、酒をよく飲みます。体調は良いので問題は

ないのですが、二次会三次会の記憶が少し欠けてい

る時があります。ぼんやり思い出すのが、角田幹事

のこまった顔です。その前後が不明なので、何か不

都合な事がありましたらしらふの時に知らせて下さ

い。 

 

〇瀬 野 ちどり 会員 

 夏ボケ！！やっちゃいました。今日理事会 11:30 か

らと勘違い、大遅刻してしまいました。 

 

〇本 多 幸 雄 会員 

 先週のお誕生日会多くの方にご参加頂きありがとう

ございました。縄会員の特大心遣いに感謝してニコ

ニコします。 

 

〇水 島 至 会員 

 鈴木会員の卓話楽しみにしています。 

 

〇小 泉 市 郎 会員 

水ロケットでは、大変暑い中、大勢の方に参加して

頂きありがとうございました。一週遅れでニコニコ

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【卓話】 

 輿 水 香 プログラム委員長 

 

 

「ロータリー財団と、 

地区コーディネーター補佐の活動紹介」 

 

 ロータリー財団地区コーディネーター補佐 

（第２ゾーン）  

鈴 木 義 明 会員 

  

 

 

 

 

 

 

 

【謝辞】廣 瀬 可世子 会長 

 

【閉会点鍾】廣 瀬 可世子 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 水ロケット製作・発射体験会  

      7月 15日(土) ～国分寺市立第四小学校～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：廣瀬可世子  幹事：角田桂司 

クラブ広報・会報委員会 委員長：村谷晃司  副委員長：保坂光彦 委員：尾崎幸信 

例会場 国分寺市本町３－１１－１２ 多摩信用金庫 国分寺支店３階 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


